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Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às 13:30 horas, aconteceu o 
primeiro Fórum Municipal de Desenvolvimento Rural, na Empresa de Pesquisa 
Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina – EPAGRI, no bairro da Estação, SC 
108, Km 353, em Urussanga, que contou com a presença do Secretário Genevaldo 
Cardoso, o assessor adjunto, interventor e coordenador do Fórum, Gabriel Amancio, o 
Engenheiro Agrônomo da EPAGRI e relator do Fórum, Henrique Viana e Silva, o Diretor de 
Agricultura e Secretário do Fórum, José Vicente Canônica, a Coordenadora dos Conselhos 
Municipais, Maria Alice Julio Batista, o presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
de Urussanga e Cocal do Sul, Adefonso Baesso, a gerente da Cooperativa Familiar 
Agroindustrial Sul Catarinense, Débora Rodrigues Schuch, o empresário e engenheiro 
agrimensor, Augusto Sorato e os residentes nas microrregiões que formam a área rural do 
Município de Urussanga. Abrindo o protocolo do evento, o engenheiro Henrique contou 
sobre a realidade do Conselho e a luta das famílias rurais até o ano passado quando 
ocorreu a mudança, agora de forma legal, e agradeceu a todos que acreditaram e se 
fizeram presentes, em seguida, representando a Prefeita Stela de Agostin Talamini, Gabriel 
agradeceu e parabenizou a todos os presentes nesse grande passo para a família rural e 
o Município de Urussanga, o Secretário Genevaldo disse que deixa a secretaria de portas 
abertas para o Conselho Municipal e a população rural, para que o caminhar seja junto. 
Dando sequência à programação, a Coordenadora Maria Alice explanou de forma simples 
e objetiva, sobre como A GESTÃO DEMOCRÁTICA FAZ O CAMPO MAIS FORTE, e ao 
final apresentou a realidade hoje, onde que com a instituição oficial do novo conselho 
municipal de desenvolvimento rural de Urussanga, já temos oitenta por cento do sistema 
funcionando, o que é um grande feito, em tão pouco tempo. Após a fala, deu-se a 
apresentação dos candidatos e a eleição, com execução e acompanhamento da Comissão 
Eleitoral e autoridades presentes. A representação territorial ficou assim eleita: ÁREA 1 – 
Ivam Andrei Donadel (titular) e Maria Elizabeti Mazzucco (suplente); ÁREA 2 – Vânio 
Carniatto (titular) e Tiago Sangaletti Lavina(suplente); ÁREA 3 – Arcângelo De Noni Netto 
(titular) e Edivan Bortolin (suplente); ÁREA 4 – Jéssica Bonotto (titular) e Leonice 
Feltrin(suplente); ÁREA 5 – Giovani Baesso (titular) e Cleiton Boneto (suplente); ÁREA 6 – 
Jelson Mazzucco (titular) e Ademar Mazzucco (suplente); ÁREA 7 – Joir Alves Borges 
(titular), não havendo suplência. Ficou decidido que Henrique entraria em contato com as 
famílias rurais das localidades da área 7, para completarem a suplência. Os demais 
presentes continuarão participando, mas nas comissões de trabalho e propagando as 
informações para as suas localidades, e fortalecendo o Conselho e as políticas públicas. 
Após a eleição, todos decidiram já agendar a primeira reunião do COMDRU para o dia 27 
de março, às treze horas e trinta minutos, na Câmara Municipal de Vereadores. Nada mais 
havendo a tratar, o interventor encerrou o evento às quinze horas e trinta minutos, do qual, 
para constar, eu, José Vicente Canônica, lavrei a ata que foi aprovada, assinada pela 
Comissão Eleitoral e a coordenadora dos conselhos municipais, e constando as inscrições 
dos presentes como prova irrefutável da veracidade do feito. FIM. 
 


